
ATA DE REUNIAO DO CGPC DIA I0/08/2017

Aos dez dias do m6s de Agosto de dois mil e dezessete is 14 horas, o Colegiado de Gest5o
Pedag6gica do Campus (CGPC) se reuniu no bloco pedag6gico, laborat6rio de inform6tica.

Estavam presentes: Eduardo Goiano da Silva, Net01io Alarcon Fioratti, lvd Vinagre de Lima.

Thiago Pereira do Nascimento, Joyce Ronquim, Leila Silvana Pontes, Norma Barbado, L6o
Mathias Miloca. Otdvio Akira Sakaie Karla Oliveira Sampaio. O professor Eduardo Goiano

apresenta o tema principal da reuniio: aus6ncia recorrente de professores sem justificativa. Fda

da necessidade de pensarmos estrat6gias para diminuir esse problema, visto que alunos, muitas

vezes, ficam sem aura e assistentes de alunos assumem a gala para cobrir a falta de docentes,
sendo que este nio 6 oficio degas. Segundo a PROENS, pedagogos e t6cnicos nio podem

assumir sala de aula. O professor Goiano fda de professores que pedem que outros docentes os
substituam, mas, nem sempre, rep6em essas aulas. lsso causa um dano ao aluno, pols interfere
na carga horgria da disciplina ministrada por este professor. Ele alerta que, ao haver a troca de

aura, deve ocorrer obrigatoriamente sua respectiva reposigao. A reposigao s6 nio 6 obrigat6ria
com atestado m6dico. A professora Leila Silvana Pontes sugere que o professor, ao pedir que

outro docente o substitua, ja deveria determinar a data de reposigao. Segundo L6o Mathias

Miloca, isso. ida gessar o cronograma do professor. Para ele e para o professor Otdvio Akira
Sakai, o coerente seria chamar os casos particularmente, pois o problema ocorre sempre com as

mesmas pessoas, ou seja, conversar com docentes que, repetidamente, v6m trocando aulas e

nio repondo e at6 mesmo faltando sem justificativa. Cogita-se, entre os membros da comissao.
descontar as faltas na\.folha de pagamento. Nesse sentido, o professor Thiago Pereira do

Nascimento alerta que tal procedimento deve ser aplicado para todos, mas que isso tamb6m

geraria um problema, uma vez que ha motivos pessoais que deveriam ser analisados

particularmente. Assim, ele sugere que se faga um banco de dados, pois, caso o professor ndo
pudesse vir, outra pessoa aplicaria alguma atividade referente a disciplina. Os professores L6o

Mathias Miloca e Joyce Ronquim discordam dessa ideia, porque acreditam que um banco de
dados "incentivaria" o professor a faltar, uma vez que este saberia que sua aus6ncia ngo traria

tanto dano ao aluno e a instituigao. A professora Joyce Ronquim ainda comenta sobre a

dificuldade de mover outros professores para assumir tal responsabilidade ja que podem estar
ocupados com suas aulas e projetos. Sugere, inclusive, que a diregao lembre os professores

sobre a manutenQao de ensino e de atendimento e que des sio dedicagao exclusiva. O professor
L6o Mathias Miloca, quanto ao desconto em folha para os professores faltosos, orienta que todos

os professores sejam anteriormente avisados sobre a aplicagao de tal procedimento e que a
Coordenagao de Ensino fizesse isso na Reunigo Gerd. Assim todos estariam cientes. Ficou
determinado em reunigo que, se o professor precisar faltar, ele deverg tentar contato primeiro

com sua coordenaQaol caso nio consiga, com a sese?o pedag6gica e, em Oltimo caso, com a
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diregao de ensino. O professor Net01io Alarcon Fioratti coloca em discussio outro problema: o

ngo cumprimento de prazos de docentes na entrega de Pianos de Trabalho Docente e Individual.
Ficou acordado que, para professores que nio cumprirem datas, servo enviados memorandos.

As professoras Joyce Ronquim e Norma Barbado falam da importancia de se guardarem os
pianos de ensino. Norma Barbado lembra a equipe que o curso de Biologia receberA a visita do

MEC. O professor Net01io Alarcon Fiorattie a pedagoga Karla Oliveira Sampaio se
responsabilizaram em guardar tats documentos. O professor Net01io Alarcon Fioratti iri tamb6m
criar uma pasta no drive e compartilhar com os coordenadores de curso a entrega dos pianos de

ensino. A professora Joyce Ronquim pede para que a data de empr6stimo de livros seja maior
para docentes. O professor Otgvio Akira Sakai pede para que sega alterado no site o nome de sua
fungao, antes ele era Coordenador de Pesquisa, deve ser alterado para Coordenador do
Mestrado. Todos consideraram necessgrio marcar outra reuniio para discutirem melhor os

assuntos aqui apresentados. A reuniio foi encerrada is 16 horas. Eu, professora Leila Silvana
Pontes, lavreia presente ata que passa a ser assinada por mim e por todos os presented.
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